

## Busca dar liquidez

### Banco de México avala más bajas a la tasa de interés

CIUDAD DE MÉXICO (EFE).— El Banco de México (Banxico) bajó la tasa de interés en 50 puntos base y la fijó en el 6% desde el 6.50% anterior, en lo que supuso el segundo recorte del precio del dinero en un mes para proveer de liquidez al mercado ante la pandemia por el Covid-19.

Esta decisión, tomada ayer por unanimidad, es la segunda rebaja de la tasa de interés en el último mes en el país, después de que el 20 de marzo el Banco de México recortara otros 50 puntos base por el mismo motivo.

El instituto emisor destacó las revisiones del crecimiento económico que están teniendo todos los países por los efectos de la pandemia y cómo eso ha llevado a diversos bancos centrales de economías avanzadas y emergentes a reducir significativamente sus tasas.

El Banco de México señaló también como detonantes de su decisión la depreciación del peso y las rebajas de Standard & Poor's, Fitch y Moody's de la calificación crediticia de México y de la empresa estatal Pemex.

“Dos de ellas ubicaron a Pemex por debajo del grado de inversión”, enfatizó el órgano regulador en su comunicado sobre la petrolera más endeudada del mundo.

Sobre la inflación, explicó que vería presionada en dos frentes. A la baja por la ampliación en la brecha negativa del producto (la diferencia entre el PIB efectivo y el potencial de la economía) y, en el corto plazo, por la reducción en los precios de los energéticos, particularmente de las gasolinas. Mientras que al alza por la depreciación del tipo de cambio, lo cual dependerá de su magnitud y persistencia.

### Medidas adicionales

En el marco de la entrada a la fase 3 de la emergencia sanitaria, el Banxico dio a conocer medidas de apoyo al sistema financiero por 750 mil millones de pesos.

De ese monto total, hasta 250 mil millones de pesos servirán para provisión de recursos a instituciones bancarias para canalizar créditos a las pequeñas y medianas empresas así como a personas físicas afectadas.

Otro programa será hasta por 100 mil millones de pesos para dar facilidad de financiamiento a instituciones de banca múltiple garantizada con créditos a corporativos para que puedan apoyar a la micro, pequeña y mediana empresa del país.

El banco emisor mexicano enfatizó que con ello se preservará el sano funcionamiento del sistema financiero en esta coyuntura.

“Se trata de medidas adicionales orientadas a proveer liquidez para mejorar el funcionamiento de los mercados internos; fortalecer los canales de otorgamiento de crédito en la economía; y promover el comportamiento ordenado de los mercados de deuda y de cambios de nuestro país”, agregó.

Lo anterior, a fin de reducir la posibilidad de que las instituciones de crédito tengan un comportamiento procíclico, y de crear las condiciones que faciliten que los intermediarios financieros puedan cumplir su función prioritaria de proveer financiamiento a la economía, para que este pueda destinarse a las Mipymes.

También permitirá la permuta o intercambio de valores, facilidad de reporte de títulos corporativos e incrementará la liquidez durante los horarios de operación de los mercados financieros y sistema de pagos.

Hacienda

Hacienda reconoce la sensibilidad de Banxico al bajar tasa de referencia.

Reconocimiento

El secretario de Hacienda, Arturo Herrera, reconoció en Twitter la sensibilidad del Banco de México ante una situación “tan retadora como la actual”, al bajar la tasa de interés en 0.5% y destacó el plan para dar para dar liquidez.